



Austeridad, justicia social y DH, ejes del informe de Cuitláhuac García

XALAPA, Ver., 5 de noviembre de 2019.- El administración de Cuitláhuac García Jiménez tiene listo el reglamentario Informe de Gobierno, el primero de seis que presentará el próximo 15 de noviembre. En el documento destacan los rubros de Austeridad y Honestidad, Justicia Social, Derechos Humanos y Cultura de Paz, líneas que conducen el accionar de las políticas de la actual administración.

Honestidad y Austeridad

Acabar con el dispendio de recursos y una clase política alejada de la realidad al tiempo que se da un buen manejo y saneamiento de la finanzas públicas, ha sido de los grandes aciertos de este gobierno a pesar de haber entrado con un panorama desalentador, hoy las tres calificadoras crediticias más importantes, Fitch, Moody's y HR Ratings, han respaldado las acciones emprendidas en transparencia, honestidad y austeridad de las finanzas públicas del estado.

En un gran esfuerzo para cumplir con los pagos de deudas, generadas por administraciones pasadas se ha comenzado a pagar a empresarios y proveedores. A más de 72 ayuntamientos a quienes les dejaron de suministrar los recursos federales, este gobierno también entregó recursos para resarcir el saqueo del que fueron objeto. Además, por primera vez la restructuración de la Deuda Pública de Veracruz, evitará contraer más compromisos e incluso se liberará dinero, que serán usados para obras públicas.